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Estoy haciendo un poco de malabarismo aquí porque me salté muchas cosas que tenía la 
intención de decir ayer pero no tuve Hempo para eso. A veces es diKcil saber exactamente 
hasta qué punto voy a llegar en un sermón. Y este es el úlHmo sermón que daré en vivo en la 
Fiesta de este año. 

El sermón de hoy se Htula El Juicio de Dios. Y esta es la 2ª parte. 

Muchas cosas de las que hemos estado hablando aquí en esta Fiesta en los sermones sobre 
varios aspectos del juicio nos han llevado a este sermón de hoy. Y, por supuesto, al sermón del 
ÚlHmo Gran Día. Porque esto Hene más significado para nosotros debido a que se trata de un 
Hempo de juicio, el Juicio del Gran Trono Blanco, el juicio de Dios Todopoderoso. Y todo lo que 
Él nos ha mostrado sobre eso.  

Pero quisiera hablar de algunas cosas que tenía planeado decir ayer pero no me ha dado 
Hempo. 

Pensé en mencionar que, lamentablemente, mirando la historia de la Iglesia, las elecciones, la 
manera de pensar, el razonamiento, la lógica y el juicio de la mayoría de las personas, ellas han 
elegido el camino de Satanás y no el camino de Dios. Esto es diKcil de creer pero es lo que 
sucedió. Es diKcil creer lo que pasó con la Apostasía fue, pero sucedió. Es asombroso de qué 
son capaces los seres humanos, qué somos capaces de hacer debido a nuestra naturaleza 
humana egoísta.  Y cuando Dios Todopoderoso nos llama nosotros, y sólo nosotros, podemos 
tomar la decisión de poner a Dios en primer lugar en nuestra vida y desear lo que Él nos ofrece 
con todo nuestro ser, con todas nuestras fuerzas, luchar por ello.  

Nuestro deseo es ser como David, un hombre conforme al corazón de Dios, como dice la Biblia. 
Nuestro deseo es agradar a Dios, es amar a Dios, a Su Hijo y a Su Familia, y todo lo que esto 
conlleva. Si amamos o no a Su Familia eses lo que determina si tenemos o no una relación 
sincera con Dios y si nuestro amor hacia Dios y Su Hijo es sincero. Porque podemos engañarnos 
a nosotros mismos pensando que estamos bien con Dios y que estamos haciendo lo que Dios 
quiere. Todos los que se marchan de la Iglesia de Dios creen que esto es algo solamente entre 
ellos y Dios. Pero las cosas no funcionan de esa manera. 

La realidad es que la mayoría de los que han sido llamados desde el comienzo de la Iglesia, 
desde el Día de Pentecostés del año 31 d.C. hasta ahora, han dado la espalda a su llamado. 
Muchos se han vuelto contra la Iglesia y contra los apóstoles de Dios. Porque eso es lo que ven, 
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el ministerio. Y podemos leer en la Biblia que las personas se volvieron contra Pedro, Pablo, 
Juan y otros. Porque ellas solo ven a un ser humano y criHcan, comienzan a buscar fallas en lo 
que está siendo predicado, comienzan a creer en lo que quieren creer. Esa es la mentalidad. 
Los que se alejan de la verdad que les fue dada se olvidan dónde ellos aprendieron la verdad. 
Se olvidan de cómo Dios trabaja. Ellos en realidad se convierte en anHcristo, se vuelven contra 
Dios. ¡Asombroso! 

Y algo importante en esta serie de sermones es que a éstos les espera un juicio. Y esto no es 
algo sencillo, no es algo fácil. 

Llegados a este punto, creo que sería bueno repasar ciertas cosas que Dios ha revelado a la 
Iglesia otros años en la Fiestas de los Tabernáculos. Porque en la Fiesta de los Tabernáculos 
Dios nos da más entendimiento, más comprensión de las cosas. Y esto en si es un tesHmonio 
muy poderoso de lo que anuncia uno de los Truenos. Dos Truenos en parHcular. 

Primero, en 2008 tuvimos un sermón de dos partes Htulado El Fin de Satanás. Es increíble 
cuánto Dios nos ha mostrado sobre esto. Y fue entonces cuando Dios empezó a darnos la 
comprensión de esto y desde entonces Dios sigue edificando sobre esta comprensión, sigue 
dándonos más comprensión, conHnuamente. Y esto también Hene que ver con el tema del 
juicio, pero Dios solo nos ha mostrado esto dos años después. Increíble. En 2010, dos años 
después, Dios nos mostró más sobre esto en una serie de sermones de dos partes que se Htula 
El Confinamiento y el Fin de Satanás. Dios simplemente siguió edificando sobre las cosas que Él 
ya nos había mostrado. Y como resultado de esto tenemos la 53ª Verdad. Voy a leerla. 

53ª (32ª) Hay un final para la existencia de Satanás. 

Qué cosa tan increíble. Y los ángeles – principalmente los que se han rebelado contra Dios, los 
demonios y Satanás – solo se enteraron de esto cuando Dios lo reveló a la Iglesia. Dios 
mantuvo esto oculto durante mucho, mucho Hempo con un propósito. Y entendemos que 
Satanás solo se enteró de esto cuando Dios lo reveló a la Iglesia. Y a medida que pasa el Hempo 
esos seres están cada vez más alborotado y odian más a la Iglesia de Dios. Ellos saben que 
cuando Dios dice algo Dios lo cumple. 

Su casHgo es la muerte eterna. Él jamás volverá a vivir nuevamente cuando Dios ponga 
fin a su existencia como ser espiritual. Algunas personas creen que, debido a que los 
ángeles son seres compuestos de espíritu, ellos no pueden dejar de exisHr, y que, por 
lo tanto, ellos Henen vida eterna. 

Esto es lo que creíamos antes en la Iglesia. Creíamos que los ángeles Henen la vida eterna. 
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Pero los ángeles pueden dejar de exisHr. Ellos son seres “creados”, seres que Dios ha 
traído a la existencia. Y Dios también puede poner fin a su existencia. 

Es increíble saber esto. 

El único ángel que ha sido formalmente juzgado por Dios, mencionado en la Biblia, es 
un ser que fue creado como Lucifer, pero que ahora se llama Satanás, el diablo. Dios ha 
revelado claramente que la existencia de ese ser llegará al fin cuando él haya cumplido 
el propósito, la razón por la cual Dios le va a permiHr seguir exisHendo hasta que la era 
de la humanidad llegue al fin. 

Es increíble entender el plan, el propósito de Dios y por qué Dios hizo esto. 

Y más recientemente, en la Fiesta de los Tabernáculos de 2021, Dios reveló más sobre esto en 
una serie de sermones de dos partes Htulada Revelación en la Fiesta de los Tabernáculos. Dios 
reveló lo que pasará en la segunda fase del Tercer Ay. Y esto Hene que ver con Hempos de 
juicio. Porque pronto uno de los juicios más importantes del que se habla a lo largo de la Biblia, 
a lo largo del AnHguo Testamento, vendrá sobre los seres humanos. Debido a un tesHmonio 
que debe quedar establecido, que los seres humanos Henen la capacidad de destruir a toda la 
humanidad. Y Dios va a permiHr que esto suceda, pero solo hasta cierto punto.  

Con la tecnología que tenemos a nuestra disposición los seres humanos podemos acabar con 
toda la humanidad. Y Dios va a permiHr que ese proceso se ponga en marcha hasta el punto en 
que un tercio de la población del planeta Tierra perecerá. Y esto solo en la primera fase del 
Tercer Ay. Porque más adelante muchos más morirán debido a otras cosas que sucederán 
dentro de lo que anuncia el Tercer Ay. No sabemos cuántos más morirán, pero pueden ser 
muchos. Tantos o más que en la primera fase del Tercer Ay. 

Apocalipsis 20:10 - El diablo, que los había engañado, será arrojado al lago de fuego y 
azufre… Increíble. Y antes no entendíamos lo que esto significa. Él simplemente será destruido. 
Esto proviene de una palabra compuesta que significa este y lugar. Este lugar. El diablo, que los 
había engañado, será arrojado al lago de fuego y azufre, donde también habrán sido 
arrojados la besOa… Y estoy leyendo la traducción correcta de esto. Porque hay cosas que no 
entendíamos antes. …la besOa y el… O este. …falso profeta. 

Antes pensábamos que ese falso profeta tenía que ver con la iglesia católica. Y hacíamos 
hincapié en esas cosas porque no sabíamos, no entendíamos lo que es dicho aquí. Y esto 
parecía ser lo único que encajaba con la presente verdad que teníamos entonces. 

Pero ahora entendemos que besHa y el falso profeta se refiere a Satanás. Esto no ha sido 
traducido de la manera correcta debido a las ideas de la iglesia católica. Y esto ha causado 
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confusión incluso en la Iglesia de Dios porque simplemente no sabíamos de qué se habla aquí. 
Hasta que Dios reveló esto a la Iglesia. ¡Increíble! 

Allí hay tormento día y noche por los siglos de los siglos. Es decir, mientras él espera por su 
sentencia definiHva. Ese ser está siendo atormentado al ver las cosas que Dios está haciendo, al 
ver todo cumplirse. Su tormento será mayor cuando Cristo regrese con los 144.000 tal como 
Dios dijo. Dios dio a la Iglesia el entendimiento de que habrá 144.000 en la Familia de Dios, y 
ese ser será tesHgo de esto. Algo que él nunca quiso que sucediera. Algo que él considera 
injusto. Porque le pareció muy injusto que Dios fuera a crear a seres que tendrían la 
oportunidad de converHrse en parte de la Familia de Dios y que serían más importantes que los 
ángeles. Y su mente está seindo atormentada, especialmente después de que él se ha enterado 
de esas cosas. Es increíble que Dios haya revelado todas esas cosas a nosotros, de manera 
progresiva, y que ahora entendamos que los acontecimientos anunciados por la SépHma 
Trompeta se cumplirán abarcan todo ese período de 1.100 años. 

Yo quedo admirado cuando Dios nos revela las cosas y finalmente entendemos ciertas cosas 
que están escritas en la Biblia. Dios nos permite entender de qué se tratan esas cosas, a qué se 
refieren. Dios nos ha mostrado lo que ciertas cosas que anuncia el Tercer Ay se cumplirán luego 
en el comienzo cuando Cristo regrese y establezca el Reino de Dios pero otras se cumplirán a lo 
largo de los 1.100 años Cristo como el Rey de reyes, el Señor de señores. El Mesías. 

Ahora vamos a leer otros versículos que están relacionados con lo que es dicho aquí en 
Apocalipsis 20:10. Sabemos que no hay ninguna contracción aquí.  Las personas leen esto y se 
preguntan: “¿Qué significa esto?” Vayamos a Apocalipsis 19, donde se describe el juicio de Dios 
que anunciado por el Tercer Ay. Y ya les he dicho que esto se cumplirá en dos fases, una al 
principio y otra al final. 

Apocalipsis 19:17 – Y… Para mostrar el contexto aquí. La palabra que aquí es traducida como 
“y” puede ser traducida como “también”. Vi también a un ángel que estaba de pie en el sol, y 
él gritó con gran voz a todas las aves que volaban en medio del cielo, diciendo: “¡Vengan! 
¡Congréguense para el banquete del Gran Dios! Un Hempo de juicio, algo muy poderoso, 
vendrá sobre este mundo cuando Cristo regrese con los 144.000. Porque entonces ellos 
destruirán a los que están destruyendo la Herra. Es increíble entender esto. Porque esto 
implica que una gran canHdad de personas morirán en todo el mundo. 

Para que coman la carne de reyes, de comandantes y de los poderosos; y la carne de caballos 
y de sus jinetes; y la carne de todos, tanto de libres como de esclavos, tanto de pequeños 
como de grandes”. Esto es el juicio de Dios al final de 6.000 años para comenzar a arreglar las 
cosas, para comenzar a tomar el control. Y esto significa que algunos tendrán que ser 
destruidos. Y después de esto Dios va a comenzar a trabajar con aquellos con quienes Él pueda 
trabajar. Porque las personas Henen que tener temor, Henen que ser humilladas, su corazón 
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Hene que ser quebrantado para que Dios pueda comenzar a trabajar con ellas, darles esa 
oportunidad. Y no todos aceptarán lo que Dios les ofrecerá. Algunos lo rechazarán. 

El Tercer Ay Hene dos fases. La primera fase se cumplirá cuando Cristo regrese y la segunda al 
final de los 100 años. Es increíble que Dios nos haya revelado estas cosas. A veces no nos 
damos cuenta de cuánto Dios nos ha dado, de cuanto Dios sigue dándonos, y podemos 
comenzar a dar todo esto por sentado. 

Versículo 19 - Y vi a la besOa y a los reyes de la Oerra y a sus ejércitos, congregados para 
hacer la guerra contra el que estaba montado sobre el caballo y contra su ejército. 
Entendemos estas cosas. Sabemos que esto se cumplirá en dos fases.  Especialmente lo que 
pasará al final de todo esto. Es importante entender que esto aquí se refiere a sentencia para 
Satanás, la besHa, y para los la siguieron. Dios nos dice claramente cuál es la sentencia de Su 
juicio para ellos. 

Apocalipsis 19:20 - Y la besOa fue apresada… No voy a explicar todo esto, lo que significan las 
palabras usadas aquí. Y la besOa fue apresada y con ella el falso profeta que había hecho las 
señales delante de ella… Esto aquí se refiere a esas cosas. Y la besOa fue apresada y con ella 
el falso profeta que había hecho las señales delante de ella… Esta no es la traducción más 
acertada pero es mejor que la de antes. …que había hecho las señales delante de ella, con las 
cuales había engañado a los que tomaron la señal de la besOa, y habían adorado su imagen. 
O a la misma besHa.  

Estos dos… Tanto la besHa como los reyes y sus ejércitos. A esto se refiere lo que es dicho aquí. 
…fueron lanzados vivos al lago de fuego y azufre. Esto es lo que sucederá al final de todo. 
Ciertas cosas empezarán a cumplirse luego al principio, pero otras se cumplirán al final.  Esto se 
cumplirá en dos fases. 

No voy a explicarlos todo esto nuevamente porque ya hemos hablado sobre esas cosas. 

La sentencia del juicio de Dios para los seres humanos se cumplirá en dos momentos muy 
importantes. Es increíble entender que lo que anuncia el Tercer Ay se cumplirá en dos fase. 

Quisiera mencionar rápidamente en este sermón un par de cosas que no me ha dado Hempo 
mencionar ayer. Vayamos Ezequiel. Vamos a leer algunas cosas aquí para entender lo que ha 
sucedido con Lucifer, con Satanás, y también lo que sucedió con los seres humanos y más tarde 
con la Iglesia. También vamos a leer lo que Dios ha dicho sobre Su juicio. 

Ezequiel 28:12 - Hijo de hombre, entona un lamento por el rey de Tiro, y dile que así ha dicho 
el SEÑOR Dios: “¡Tú eras un modelo perfecto, lleno de sabiduría y de completa hermosura! 
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Dios le dio conocimiento y entendimiento sobre varias cosas pero Dios no le dio Su espíritu 
santo. 

Estabas en el Edén, el jardín de Dios. … Versículo 14 - Fuiste elegido querubín protector, 
porque Yo así lo dispuse…  Desde el día en que fuiste creado tu conducta fue irreprochable, 
hasta que la maldad halló cabida en O.  

ConHnuando en el versículo 17 - Tu corazón se llenó de orgullo... Es asombroso lo que puede 
suceder con el ser humano. Mismo después de haber sido llamado a la Iglesia de Dios. Porque 
esto ha pasado a muchos. Entendemos lo que puede pasar con el Hempo. Cuando Dios llama a 
las personas ellas están entusiasmadas con todo lo que están aprendiendo. Ellas Henen 
humildad para recibir lo que Dios les da. Pero con el Hempo, debido a las experiencias por las 
que ellas pasan en la Iglesia, las personas pueden llenarse de orgullo y pensar que son 
importantes. 

Individuos que habían estudiado en el Ambassador College y pensaban que podían predicar, 
pensaban que ellos merecían predicar porque eran mejores que otros en la Iglesia. Porque esto 
sucedió a muchos que tuvieron la oportunidad de estudiar en el Ambassador College. Ellos se 
creían mejor que los demás y menospreciaban a los hermanos. Eso sucedió a muchos en la 
Iglesia de Dios. Los que estaban aquí en los Hempos de la Iglesia de Dios Universal saben a qué 
me refiero. Algunos solían comportarse de una manera repugnante alentados por ciertos 
ministros, por ciertos profesores del Ambassador College que les decían: “Ustedes son mejores 
que los demás en las congregaciones. Ustedes deben ir a ayudarlos porque ellos necesitan a 
ustedes”. Mentes enfermas, perverHdas.  

Te llenaste de orgullo a causa de tu hermosura… Él se creía muy importante. Y esto es algo 
que ha pasado a muchos en la Iglesia de Dios. Las personas se llenan de alHvez, porque creen 
que comprenden cosas que otros no comprenden. Ellas piensan que la Iglesia no comprende lo 
que ellas comprenden. Recuerdo una conversación que he tenido con una persona hace unos 
meses. Esa persona me dijo: “No hay amor en Iglesia de Dios. Las personas en la Iglesia no dan 
oídos a lo que escuchan en las noHcias. Las personas en la Iglesia no están observando las 
cosas que están pasando en mundo y tampoco quieren escuchar sobre esto”. Como que 
diciendo: “¡Sois un bando de tontos porque no me escucháis. ¡Porque yo sí enHendo lo que 
está pasando en el mundo!” Y esto ha sucedido a tantos en la Iglesia de Dios. Y esa mentalidad 
y esa acHtud llevan a las personas a abandonar la Iglesia de Dios. 

Te llenaste de orgullo a causa de tu hermosura…. Es importante entender esto. Corrompiste 
(arruinaste) tu sabiduría… Debido a esa manera de pensar. “Has destruido la mente que Dios 
te dio.” Porque cuando esas cosas entran en nuestra mente ellas destruyen lo que es verdad 
ero y correcto. ¡Eso ha sucedido a tantos en el entorno de la Iglesia de Dios! Las personas 
corrompen la hermosa mente que Dios les ha dado cuando ellas fueron bauHzadas. La manera 
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de pensar que puede comenzar a desarrollarse en la mente de una persona que Hene el 
espíritu de Dios. Porque a medida que nos sometemos al espíritu de Dios y nos humillamos 
ante Dios, crecemos y podemos entender cosas que de otro modo nunca podríamos entender 
ni aprender. 

Todos los que Dios ha llamado en PKG, Dios les ha permiHdo entender todas las verdades que 
Él nos ha revelado. Dios nos permite entender cosas que la Iglesia de Dios no sabía antes, cosas 
que nadie jamás ha sabido en esos 6.000 años. Dios eligió revelar esas cosas ahora, la presente 
verdad, ahora. Pero las personas se llenan de orgullo y comienzan a alejarse de eso. Ella 
pierden esto cuando ellas comienzan a pensar de una manera que no es correcta, empiezan a 
llenarse de orgullo y pensar que son importantes. “Así es como yo veo las cosas”. “No estoy de 
acuerdo esto. ¡No voy a hacer lo que él está diciendo! ¡No voy a usar mascarilla porque he 
leído sobre esto y sé la verdad sobre esto!” ¿Qué una persona se niegue a llevar mascarilla por 
amor a los hermanos y porque esto es lo que nos fue dicho que hagamos?!!! Y mismo que más 
adelante se descubra que esto no sirve para nada. ¿Estábamos dispuestos a obedecer? 
¿Estamos dispuestos a llevar mascarilla porque esto es lo que nos fue dicho que debeos hacer? 
Algunos eligieron no llevar mascarilla. Algunos simplemente se negaron a llevar mascarilla 
porque creían que sabían lo que es mejor. Y da igual lo que usted sepa, lo importante es que 
usted obedezca. 

Esto no es una cuesHón de si algo funciona o no funciona, si algo sirve o no sirve, en lo que se 
refiere a la vida humana. Esto es irrelevante. Lo importante es si estamos dispuestos a hacer lo 
que nos es dicho porque queremos seguir creciendo y aprendiendo lo que Dios nos está 
enseñando. Dios nos pone a prueba en esas cosas. Si elegimos no hacer lo que nos es dicho 
comenzamos a corromper nuestra mente. Nuestra mente comienza a cambiar. Empezamos a 
perder lo que Dios nos ha dado. 

Y después de un Hempo yo me pregunto: “¿EnHendes algo todavía? ¿Queda alguna 
comprensión de la verdad en su mente?” “Bueno, yo no como carne de cerdo”. En algunos 
casos eso es todo lo que queda a las personas. “Nunca voy a comer carne de cerdo. Esto es 
todo lo que me llevo de la Iglesia. Nunca voy a comer carne cerdo”. Algunos quizá vuelven a 
poner un árbol de Navidad, pero no comen carne de cerdo. “Dios dice que no debemos comer 
carne de cerdo”. ¿No es eso absurdo? ¡¡Demencial!! 

Corrompiste tu sabiduría… Lo que Dios puso en su mente. …a causa de tu esplendor. Por eso 
te arrojé por Oerra, y delante de reyes, gobernantes, te expuse al ridículo. Y esos reyes, esos 
gobernantes, no son los gobernantes del mundo. Esto se refiere a los 144.000. Ellos serán reyes 
y sacerdotes. “Te echaré por Herra delante de ellos y serás destruido. Ese será tu fin. Yo te he 
creado y Yo te destruiré”. Y solo ahora Satanás se ha enterado de esto. 
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Génesis 6. Lo mismo pasó en los días de Noé. Génesis 6:5 – Al ver el SEÑOR que la maldad de 
los seres humanos era tan grande en la Oerra... Hemos hablado sobre esto en una serie de 
sermones. Debemos ver la maldad, debemos entender qué es el mal, debemos comprender lo 
malvados que podemos llegar a ser. Porque mismo después de haber sido engendrados del 
espíritu de Dios podemos volvernos contra lo que Dios nos ha dado. Y este es el mayor de 
todos los males. De verdad. Esta es la cosa más perversa que un ser humano puede hacer. 

Al ver el SEÑOR que la maldad de los seres humanos era tan grande en la Oerra y que todos 
sus pensamientos… Su razonamiento, sus ideas, su manera de pensar… 
Miramos el mundo de hoy y podemos ver que hemos llegado nuevamente a este punto. ¡Esto 
es lo que está pasando ahora! ¡Hay tanta estupidez, tanta ignorancia, tanta necedad! Personas 
que se comportan como payasos y dicen estupideces, dicen cosas sin ningún senHdo. Y esto es 
un indicaHvo de en qué se está convirHendo la sociedad, el mundo. Creo que muchos saben a 
quiénes me refiero. No hace falta mencionarlos por sus nombres. 

… y que todos sus pensamientos tendían siempre hacia el mal, el SEÑOR lamentó… Dios 
buscó consuelo para Su dolor. Dios estaba decepcionado con los seres humanos. ¡Que los seres 
humanos pudiesen llegar a ese punto! Como cualquier padre cuando sus hijos elijen el camino 
equivocado y sufren debido a la elección que hicieron, por la decepción que esto causa. Y ver 
que esto solo empeora, cada vez más. 

¿Pero hacer esto con Dios y el camino de vida de Dios? 

Entonces el SEÑOR lamentó haber hecho al hombre en la Oerra, y le dolió en Su corazón. Dios 
estaba muy decepcionado, por así decirlo. 

Versículo 7 - Y dijo el SEÑOR: “Destruiré de la faz de la Oerra los seres que he creado, desde 
el hombre hasta el ganado, los repOles y las aves del cielo; porque me entristece haberlos 
hecho”. Pero Noé halló gracia ante los ojos del SEÑOR. ¿No es esto impresionante? Un único 
hombre. La maldad de los seres humanos había llegado a tal punto que solo quedaba una 
persona dispuesta a escuchar a Dios, a humillarse. Solo que quedaba un individuo con quien 
Dios podría trabajar, que iba a seguir adelante con lo que le había sido transmiHdo por los que 
le precedieron. Porque, como está escrito, Noé fue el octavo predicador de jusHcia. 

Versículo 11 - La Oerra estaba completamente corrompida… Los seres humanos. Todos lo 
demás se habían corrompido. También los hijos, de Noé. Pero Dios tuvo misericordia de Noé y 
salvó a su familia. El propósito de Dios era que después ellos comenzasen a repoblar el planeta 
Tierra, a llenar la Tierra. Pero Dios vio que la Oerra estaba corrompida y llena de violencia. En 
otras palabras, llena de maldad. 
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Al ver Dios tanta corrupción en la Oerra y tanta perversión en las personas… La mente del ser 
humano estaba totalmente corrompida. …porque toda carne había corrompido su camino… 
La mente, la manera de pensar. …sobre la Oerra... 

Cosas que debemos aprender, que deben estar profundamente ancladas en nuestro ser. 
Debemos comprender estas cosas. Debemos comprender mejor nuestra naturaleza. Debemos 
comprender la historia. Porque en el futuro esto puede ayudarnos a ayudar a los demás. 

Iba a leer algunos versículos de Efesios, pero vayamos a 2 CorinHos. Aquí podemos ver la 
preocupación de Pablo al dirigirse a los corinHos. Esas son advertencias que Dios dio a la Iglesia 
en diferentes momentos, para que ciertas cosas no se repiHesen. Cosas que sucedieron en el 
principio con Lucifer, su mente, su egoísmo, y cómo esto puede destruir la mente que Dios nos 
ha dado. Lo que pasó en el mundo en los Hempos de Noé y otras cosas que han sucedido 
después. Podríamos mirar algunas cosas que sucedieron en el AnHguo Testamento, pero vamos 
a mirar lo que pasó en la Iglesia. 

2 CorinOos 11:1- Espero que toleren… Pablo escribe a los corinHos sobre algo que él no 
debería tener que escribir. Pablo les dice aquí: Espero que toleren un poco más de mis 
“tonterías”. “Aunque lo que yo les voy a decir les parezca una tontería, por favor escúchenme”. 
…un poco más de mis “tonterías”. En otras palabras, algo que él ni siquiera tendría que decir a 
la Iglesia. Por favor, ténganme paciencia. Porque el celo que tengo por ustedes proviene de 
Dios. El deseo de proteger, cuidar al pueblo de Dios. El deseo de ver a todos salir adelante, 
crecer, permanecer en la lucha contra el “yo” y todas las cosas que debemos hacer cuando 
Dios nos llama. 
Pablo dice aquí: Los promek como una novia desposa a su único esposo… Y esta expresión 
significa ser leal, ser fiel, no cometer adulterio espiritual, no cometer idolatría. …para 
presentarlos como una virgen casta… Completamente limpia, sin pecados delante de Dios. A 
través del arrepenHmiento conHnuo nuestros pecados pueden ser perdonados. Porque no 
seremos perfectos mientras seamos humanos. Solo seremos perfectos cuando seamos 
transformados en espíritu. …como una virgen casta a Cristo. Limpios, purificados delante de 
Dios. Y esto sucede en nuestra mente. 

Pero temo que, como la serpiente con su astucia engañó a Eva, así también la mente de 
ustedes se corrompa… O sea corrompida. Pablo dice que teme que esto suceda. Pablo dice a 
los corinHos: “Ustedes deben comprender que esto puede suceder. Y tengo miedo de que esto 
les pase”. Pablo ya había visto lo suficiente como para entender que algunos tenían que ser 
expulsados de la Iglesia. Pablo había tenido que expulsar algunos ministros de la Iglesia y 
mencionarlos por su nombre. 

…la mente de ustedes se corrompa de la sencillez que está en Cristo. Así es como todo debe 
ser con el espíritu de Dios. Claro y sencillo. Esto es lo que significa la expresión la sencillez que 
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está en Cristo. Por eso me gustaba tanto el nombre de la revista La Pura Verdad. No fue por 
casualidad que ese nombre fue dado a esa revista cuando Herbert Armstrong y su esposa, 
Loma, comenzaran a hacer copias en una de esas anHguas máquinas de esténcil. Había que 
poner papel carbono en esas máquinas y girar para hacer las copias. Y esa revista se llamaba La 
Pura Verdad. La Pura Verdad. 

Y lo que Dios hizo con esto es verdaderamente impresionante. Porque millones y millones de 
ejemplares eran impresos cada mes. Creo que la Pura Verdad llegó a tener un Hraje de 9 
millones de ejemplares al mes. Esta revista era publicada en diferentes idiomas y los 
ejemplares eran distribuidos alrededor del mundo. Increíble el poder que Dios dio a eso para 
cumplir Su en el Hempo del fin. Esto sirvió de tesHmonio sobre el Hempo del fin. Porque 
aunque las personas no daban oídos la semilla fue plantada y los frutos de esta obra siguen 
siendo cosechados hasta hoy. 

Y aquí Pablo avisa de que esto puede suceder, que podemos desviarnos de esa simplicidad y 
entonces las cosas ya no son claras para nosotros. Todo lo que recibimos, todas las verdades 
que Dios nos ha dado, si nos sometemos a Dios, nuestra mente estará abierta para recibir esas 
cosas. Podemos entenderlas. Ellas son claras para nosotros. Aunque puede que necesitemos 
Hempo para entenderlas. 

Como cuando Dios empezó a revelarnos la verdad sobre Cristo, que Cristo no exisva antes de 
nacer como ser humano, que él no era como Dios Padre, YAHWEH ELOHIM, que siempre ha 
exisHdo. Y esto supuso un enorme cambio para la Iglesia. Y Dios reveló esto en una Fiesta de 
los Tabernáculos. Dios nos ha dado sermones increíbles entonces. Y no todos pudieron 
entender esto de una vez. Para algunos esa comprensión llegó a lo largo de la Fiesta. De 
repente, era como si se encendiera una bombilla en una habitación oscura y las personas 
podían entender lo que Dios nos estaba mostrando. Algo muy poderoso. Es impresionante 
cómo el espíritu de Dios trabaja en nuestra mente. Pero si no vivimos de la manera correcta, si 
seguimos pecando contra Dios, podemos perder todo esto en un instante. 

Porque si alguien viene y predica a un Cristo diferente al que nosotros les hemos predicado… 
Y antes hemos interpretado esto de la manera equivocada. Como si alguien el mundo llamara a 
nuestra puerta… Y se me olvidó contarles lo que me pasó en Eindhoven. Han llamado a mi 
puerta y cuando yo abrí allí estaban unos tesHgos de jehová con la revista Atalaya en mano. Yo 
no enHendo holandés pero podía intuir lo que ellos estaban diciendo. Yo les he dio que no 
estaba interesado y cerré la puerta en sus naricees. No hay que perder Hempo con esa gente. 

He conocido a personas que se mevan en discusiones con los tesHgos de jehová. Y esto es lo 
mismo que intentar razonar con un perro. “Quisiera hablarte sobre el Sabbat. ¿Guardas el 
Sabbat?” Basta con decirles: “No estoy interesado. Adiós.” Así de sencillo. 
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Esto aquí se refiere a la Iglesia. Nada de esto se refiere al mundo. Esto aquí no se refiere a 
alguien que llama a la puerta porque quiere hablarnos sobre su iglesia o lo que sea. Nosotros 
no hacemos esto. Si alguien nos hace una pregunta, debemos responder. Si es alguien a quien 
conocemos, debemos darle una respuesta clara y sencilla. Pero no tenemos que contarles toda 
la historia. 

Porque yo hice eso luego en el comienzo. Una noche cuando algunos miembros de mi familia 
estaban reunidos yo empecé a hablarles sobre estas cosas y les conté toda la historia de golpe. 
Yo les conté todo lo que sabía. Y ninguno de ellos volvió a visitarnos. Creo que todos hemos 
comeHdo ese error en el comienzo. 

Porque si alguien viene y predica a un Cristo diferente al que nosotros les hemos predicado… 
¿A quién se refiere esto? A los apóstoles. A los que estaban predicando en ese entonces. A 
aquellos a través de quienes Dios estaba trabajando para levantar la Iglesia y para entrenar a 
otros ministros para predicar la verdad. ¿Y si viniese alguien enseñando algo diferente de lo 
que ellos habían escuchado? …o si reciben un espíritu diferente… Y a lo largo del Hempo 
muchos han venido con un espíritu diferente. Cuando alguien convencernos a hacer algo en 
secreto: “Vamos a reunirnos con un pequeño grupo para estudiar la biblia”. Este es un espíritu 
diferente. Esto no es de Dios. Esto no es lo que la Iglesia enseña. Y esto es de lo que Pablo está 
hablando aquí. 

…o un evangelio diferente... Bueno, de eso se trata, ¿no? Ellos hablan de algo diferente. Ellos 
quieren enseñarnos algo diferente. Ellos quieren que entendamos algo que es diferente a lo 
que entendemos. Ellos quieren que les escuchemos porque ellos son los que son maestros, 
ellos son los que Henen conocimiento y discernimiento y no el ministerio. 

…del que ustedes han recibido… En el comienzo. El evangelio que hemos recibido desde el 
principio, la verdad. Debemos saber de dónde viene de la verdad, cómo la verdad llega a 
nosotros. “¡Nunca pierdan esa comprensión!” Eso es lo que Pablo nos está diciendo aquí. …a 
ése ustedes toleran sin problemas. Pablo dice a los corinHos: “Ustedes toleran a esas personas 
sin problemas pero no Henen un poco de paciencia conmigo, que soy su apóstol”. 

Pero considero que en nada soy inferior a esos “grandes apóstoles” … Y él no se refiere a los 
demás apóstoles pero a aquellos que van por un camino diferente y se ensoberbecen. Hemos 
hablado sobre esto recientemente, si ustedes lo recuerdan. Hemos leído unos versículos que 
hablan sobre esas personas que quieren ensenar, que se comportan como si fuesen apóstoles, 
“que dicen ser apóstoles pero no lo son”. 

Y aunque que ellos no digan que son apóstoles ellos enseñan algo diferente y se ponen en el 
lugar de aquellos a través de quienes Dios está trabajando en Su Iglesia. Eso es de lo Pablo 
habla antes. Debería ser claro para nosotros de qué Pablo habla aquí. 
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Él dice: …creo que en nada soy inferior a esos que ustedes quizá consideran ser “grandes 
apóstoles”. Y Pablo no se refiere a los demás apóstoles. 

Bueno, vamos a volver al libro de Judas, la parte de la que hemos hablado un poco ayer, y 
seguiremos edificando un poco más sobre lo que es dicho allí. Judas 3. Porque esto es la 
conHnuación de lo que necesitamos comprender sobre el significado del precioso don que Dios 
nos ha dado: la mente, el razonamiento, la capacidad de pensar. Y cuando Dios nos engendra 
con Su espíritu santo en nuestra mente entonces tenemos la bendición de tener al espíritu 
santo trabajando con nosotros, enseñándonos, moldeándonos y formándonos, para 
transformar nuestra mente cada vez más. Nos sometemos al espíritu de Dios para poder seguir 
creciendo espiritualmente hasta que nazcamos en la familia de Dios. ¡Impresionante! 

Pero también vemos lo que puede suceder, lo que ha sucedido una y otra vez, en la Iglesia de 
Dios y comprendemos la gravedad de esto cuando se trata del juicio de Dios. 

Judas 3 - Amados, por la gran solicitud que tenía de escribiros de la común salvación... Él dice 
esto con un senHmiento muy, muy profundo. Él estaba profundamente conmovido cuando 
escribió esto. …me ha sido necesario… Dios le estaba esa gran solicitud, ese senHdo de 
urgencia. …me ha sido necesario escribiros amonestándoos que luchéis eficazmente por la fe 
que ha sido una vez dada a los santos. Judas vio que algunos se estaban alejando de lo que les 
había sido dado y les dijo aquí: “¡Luchen! ¡Peleen por ello!” 

El problema es que se han infiltrado entre vosotros ciertos individuos… Judas siempre se 
refiere a esos individuos como éstos, aquellos, o ellos… El problema es que se han infiltrado 
entre vosotros ciertos individuos que desde hace mucho Oempo han estado señalados para 
condenación. Hemos hablado sobre esto ayer. Son impíos… Porque esos individuos no se 
someten a Dios. Ellos se creen importantes. Ellos se han desviado del camino en algún 
momento. Ellos Henen pecados en su vida y piensan que pueden seguir comeHendo pecado, 
que pueden hacer ciertas cosas que ellos saben que no deberían hacer y se entregan a esas 
cosas. 

Si usted está comeHendo un determinado pecado, si hay ciertas cosas que están mal en su vida 
y en su forma de vivir, si Dios nos da una lista de las cosas en las que no debemos parHcipar, 
que no debemos hacer, ¡entonces no lo haga esas cosas! ¡No permita que esas cosas sean 
parte de su vida! 
Son impíos que cambian la gracia de nuestro Dios en liberOnaje… Que se comportan de una 
manera equivocada. Que se conducen de maneras que no son correctas. Las personas hacen 
cosas que simplemente no son correctas. …y niegan al único SEÑOR y Dios... ¿Cómo hacemos 
eso? Esto es algo espiritual, ¿verdad? Negar a Dios, negar a Cristo, negar ese poder, no permiHr 
que el espíritu de Dios venga a nuestra vida porque no estamos viviendo como debemos vivir. 
Así es como negamos a Dios. Estamos separados del flujo del espíritu de Dios, hacemos un 
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nudo en ese cordón umbilical a través del cual nos llega la vida espiritual, a través del cual 
somos alimentados y fortalecidos …y niegan al único SEÑOR y Dios y a nuestro Señor Josué el 
Cristo. 

Versículo 6- Y a los ángeles… Ahora vamos a leer algunos versículos de Judas que no hemos 
leído ayer. Y a los ángeles que no mantuvieron su posición de autoridad… Ellos no hicieron lo 
que Dios les dijo que hiciesen. Ellos no cumplieron la tarea que Dios les dio, la responsabilidad 
que Dios les dio. Ellos se rebelaron contra Dios. Ellos llegaron al punto de intentar destruir el 
planeta Tierra. Ellos tenían un poder increíble. Y eso nos muestra que ellos tenían poder para 
hacer ciertas cosas. 

Antes de rebelarse ellos usaban ese poder para hacer el bien, para hacer lo que es correcto. 
Pero después que ellos se rebelasen contra Dios ellos causaron caos y confusión y destruyeron 
casi todo en el planeta Tierra. ¿Durante cuánto Hempo la luz no ha podido llegar al planeta 
Tierra? Decenas de miles y miles, y decenas de miles de años. No sabemos cuánto Hempo pasó 
antes de que Dios separase el firmamento y la luz del sol volviese a llegar al planeta Tierra. Dio 
entonces comenzó a remodelar el planeta Tierra y a poner las cosas en su debido lugar. Dios 
puso el planeta Tierra de vuelta en su órbita y reparó lo que Satanás y los demonios habían 
destruido. ¡Increíble” 

Y a los ángeles que no mantuvieron su posición de autoridad… Dios les había dado ciertas 
responsabilidades y también les dio poder para hacer las cosas que ellos debían hacer. …sino 
que abandonaron su propia morada, los Oene perpetuamente confinados... Dios les quitó 
gran parte del poder que Él les había dado. Dios no les quitó todo el poder que ellos tenían 
pero sí les quitó el poder para hacer las cosas que ellos hacían antes. …en oscuridad... …los 
Oene perpetuamente encarcelados en oscuridad para el juicio del gran Día. ¿Y cuándo será 
esto? En el final. Cuando todo termine. Y durante los próximos 1.100 años Dios les quitará todo 
su poder. Ellos serán confinados y ya no podrán transmiHr cosas a la mente de los seres 
humanos, ya no estarán entre los seres humanos. Y después de esos seres serán liberados, 
pero por corto Hempo, y Dios les permiHrá volver a hacer lo que ellos mejor saben hacer: 
menHr, engañar y destruir todo lo que puedan ejerciendo su influencia sobre los seres 
humanos. 

… en oscuridad para el juicio del gran Día. Así también Sodoma y Gomorra y las ciudades 
vecinas, por haber pracOcado, como aquellos, inmoralidad sexual y vicios contra la 
naturaleza… Yo pienso en cómo está el mundo hoy, en qué punto hemos llegado. No me gusta 
cómo las personas usan el arcoíris como símbolo de esas cosas. La verdad es que esto me da 
asco. No el arcoíris, algo que Dios puso en el cielo como una señal para nosotros: “Nunca más 
destruiré la Tierra de esa manera”. Qué cosa tan increíble. Algo así nunca había pasado antes, 
pero Dios cambió las cosas en la atmósfera y demás por primera vez llovió en el planeta Tierra. 
No podemos comprender cómo Dios hizo todo esto, pero Dios lo hizo. 
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Y que las personas usen esto de una manera malvada, enfermiza y perverHda distorsionando 
las cosas, imponiendo sus ideas depravadas a otros porque quieren deshacerse de todo lo que 
Dios dice. “¡Somos libre para hacer lo que queremos!” Las personas se alejan cada vez más de 
todo lo que Hene que ver con la religión porque quieren hacer lo que está mal, quieren 
parHcipar en todo Hpo de locuras, y luego ellos imponen esto a los demás. Ellos comienzan a 
imponer esas cosas a la sociedad a muy temprana edad, a niños pequeños en las escuelas, 
distorsionando las cosas para perverHr sus mentes, y esos niños empiezan a preguntarse: 
“¿Quién soy?” “¿Qué soy? 

Como ese gobernador que dijo que una persona es libre para elegir de qué género quiere ser. 
Si el genero del que la persona quiere ser no existe, que ella se invente uno, que ella sea lo que 
quiera ser. “¡Eres libre para ser lo que quieras ser! No dejes que nadie te diga lo contrario. No 
dejes que tus padres te digan lo contrario. ¿Quieres ser diferente? Pues sé diferente!” Y las 
mente de niños tan pequeños son influenciadas por aquellos a quienes se supone que ellos 
deben ser un ejemplo para ellos, a los que ellos deben mostrar respeto en las escuelas. Yo 
pienso: “¿Mostrar respeto a esas personas? ¡No!” Ellos vomitan esas cosas encima de los 
niños. Esto es como vómito, que apesta. Ellos quieren que las personas se cubran con ese 
vómito. Eso es lo que ellos están haciendo con sus mentes enfermas y perverHdas. 

No veo la hora en que Dios empiece a limpiar este mundo. Y espero que todos nos sintamos 
así. La depravación siempre ha exisHdo pero debemos entender que esto ahora es peor que 
nunca en el mundo. ¡Hemos superado con creces la depravación de los Hempos de Noé! 
¡Hemos superado esto con creces! Hemos superado con creces la maldad, la depravación de 
los días de Sodoma y Gomorra. Debido a la tecnología, debido al mal uso que las personas 
hacen de la tecnología para otros desde muy temprana edad. Y cuando ellas llegan a la edad 
adulta su mente está tan corrompida que yo me pregunto si ellas podrán ser liberadas de todo 
esto algún día. ¿Puede la mente humana corromperse tanto que ya no puede ser liberada de 
todo esto? 

Esto fue lo que pasó en los días de Noé. La mente de las personas estaba tan corrompida que 
Dios tuvo que destruirlos todos. Y la mente de algunos de ellos ha quedado fijada en la 
perversión. Y cuando esas personas sean resucitadas ellas no elegirán a Dios, no querrán lo que 
Dios les ofrecerá porque su mente está totalmente corrompida. 

Eso es lo que los seres humanos podemos hacer con esta cosa tan preciosa que Dios nos ha 
dado: nuestra mente, la capacidad de pensar y razonar. ¡Qué lásHma! ¡Qué cosa tan espantosa! 

Y algunas personas se preguntan: “¿No pueden ellos ser sanados? ¿No puede Dios 
simplemente sanar la mente?” No. Porque la mente es algo único. Y depende de nosotros lo 
que dejamos entrar en nuestra mente. Esto es nuestra responsabilidad. La mente no es como 
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un brazo. Porque si una persona pierde un brazo cuando Dios le resucite Dios le dará otro 
brazo. Dios le dará un cuerpo entero, ¿verdad? Porque morimos y nuestro cuerpo vuelve al 
polvo, que es esparcido por el viento. Como el polvo del Sahara. Jeremy me ha contado que 
cuando los vientos del Sahara, en el norte de África, se levantan la ciudad de Granada (que está 
al sur de España), queda cubierta de polvo. El viento esparce el polvo por todo el planeta. El 
polvo que vemos puede contener parvculas de alguien que ya ha muerto. 

Así que, cuando Dios resucite a esas personas, la única sanación que podra tener lugar en la 
sanación de la mente, la sanación espiritual. Y solo serán sanados los que puedan recibir esa 
sanación. Porque o bien las personas reciben esa sanación o rechazan esa sanación. La mente 
no es como un ordenador que se puede reparar cambiando algunas piezas. Esto no funciona 
de esa manera con la mente humana. 

Somos responsables de lo que dejamos entrar en nuestra mente. Cualquier cosa que haya 
sucedido a lo largo del Hempo, somos responsables de ello. Los seres humanos somos 
responsables por nuestras elecciones. Y si rechazamos el camino de vida de Dios, esa es 
nuestra elección. Espero que todos entendamos eso. 

No es el propósito de Dios sanar y transformar nuestra mente de repente. Como se hace con la 
memoria de un ordenador. Dios no repara algunas partes y reestructura nuestra mente, porque 
entonces ya no seremos la misma persona. Dios no viene y simplemente cambia las piezas que 
se estropearon. Esto no funciona de esa manera. Espero que todos entendamos eso. 

Todos somos responsables por lo que elegimos. Por eso hay tantas personas que nunca serán 
arte de la Familia de Dios. Y esto es justo de parte de Dios. Porque Dios no debe nada a nadie. 
¡Cuán bendecido es usted porque su mente no se haya corrompido por nacer en ciertos 
lugares del planeta Tierra! O por haber nacido en otros Hempos. Durante 6.000 años Dios ha 
dado a los seres humanos total libertad para elegir lo que queremos. Ese es el propósito y el 
plan de Dios. Y a parHr de eso Dios traerá a las personas a Su Familia. 

No es el propósito de Dios que todos sean salvos. Aunque ese es el deseo de Dios. Él no ha 
creado a los seres humanos para que todos sean salvos. Hay muchas cosas que todavía no 
comprendemos sobre esto. Pero necesitamos entender que Dios es justo. Cuanto más 
comprendemos esto, más amamos a Dios, más amamos Sus caminos, más estaremos de 
acuerdo con Sus juicios, más de acuerdo estaremos con Dios porque Él Hene razón. 

A veces simplemente no comprendemos Su propósito, cómo Dios trabaja, y lo que Él está 
haciendo. A veces no comprendemos la seriedad de volverse contra aquel, por amor a 
nosotros que fue golpeado hasta quedar irreconocible. A veces no comprendemos lo grave que 
es volverse contra Cristo, volverse contra nuestro Padre porque hay algo que para nosotros es 
más importante. 
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“Estoy cansado de escuchar sobre el tema de la vacuna de la COVID. Estoy cansado de escuchar 
estas cosas. Ya he tenido suficiente. Esto me parece demasiado”. Esa es su elección. Si usted 
estás tan cansado de esto, cansado de escuchar esto. “Estoy cansada de escuchar que no 
podemos llevar maquillaje. Simplemente estoy cansada de escuchar sobre esto”. “Estoy 
cansado de escuchar que mi esposa no puede llevar maquillaje. Me gusta que ella lleve 
maquillaje. Yo quiero que ella lleve maquillaje.” ¡Vaya cosa con que preocuparse en la vida! ¿Y 
la vida eterna? ¿Qué no comprendemos? 

Lo siento, pero es asombroso cómo somos como seres humanos. Cuanto más podemos ver a 
nosotros mismos, mejor nos van las cosas. Cuanto más podamos comprender nuestra manera 
de pensar, nuestra mente y cómo funcionamos, mejor nos irán las cosas, más alertas y en 
guardia estaremos contra nuestra forma de pensar y mejor comprenderemos el amor de Dios, 
la mente de Dios. 

Y si no estamos de acuerdo con esto, c'est la vie, sayonara. Esto es lo que pasa cuando las 
personas eligen hacer lo que les da la gana. ¿Le gusta que otros hablen mal de la Iglesia de 
Dios, que hagan daño al pueblo de Dios? ¿Cree usted que está bien hacer ese Hpo de cosas en 
la Iglesia de Dios? No. 

Así también Sodoma y Gomorra y las ciudades vecinas, por haber pracOcado, como aquellos, 
inmoralidad sexual y vicios contra la naturaleza… ¡Apabullante! …son puestas como 
escarmiento, son puestas como ejemplo, al sufrir el casOgo la jusOcia del fuego eterno. La 
traducción correcta aquí es “jusHcia”. La jusHcia del fuego eterno. Y esto simplemente significa 
dejar de exisHr para siempre cuando se aplique a sentencia del juicio de Dios. 

Judas 10 – Estos… Los impíos, los que permanecen en los alrededores de la Iglesia de Dios. …
hablan en contra… Calumniar. …hablan en contra de cosas que no saben… Que no pueden 
entender. Esto ha sucedido una y otra vez en la Iglesia de Dios. Esto es lo que suelen hacer los 
que se marchan de la Iglesia de Dios. …y, como criaturas irracionales, lo que enOenden por 
insOnto… Con la naturaleza humana carnal. Así es como las personas responden. …es 
precisamente lo que los corrompe. Y esto se refiere a las personas en la Iglesia de Dios. 
Personas que han tenido oportunidades en la Iglesia de Dios. “Estos individuos”. “Los impíos”. 
Esto no se refiere a las personas en el mundo. Dios nos les ha ofrecido esa oportunidad 
todavía. Esto se refiere a personas que han sido llamadas a la Iglesia de Dios y que han sido 
engendradas del espíritu de Dios. “Ellos” son los que hacen estas cosas. 

…lo que enOenden por insOnto… Es horrible cuando las personas comienzan a confiar en sí 
mismas, en su propio razonamiento, y dejan de buscar en Dios el razonamiento correcto, la 
manera correcta de pensar, la guía y la dirección en la vida. Porque esa es la diferencia en el 
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Cuerpo de Cristo. …es precisamente lo que los corrompe. En otras palabras, lo que destruye su 
propia mente. 

Primero Lucifer y los ángeles que se rebelaron, después los que vivieron hasta los Hempos de 
Noé y ahora en el Hempo del fin. Esto es una seria advertencia sobre lo que puede suceder. 
Todo esto conduce al juicio debido a nuestras propias elecciones y decisiones. 

Vayamos a Mateo 12. Todas estas cosas Henen que ver con el juicio y son mucho más serias de 
lo que jamás hemos entendido en la Iglesia. Y ahora Dios nos está dando una mejor 
comprensión de la seriedad y de la sobriedad de lo que Dios nos está mostrando. 

Cristo era siempre muy directo cuando hablaba a los judíos. Principalmente a aquellos que se 
consideraban religiosos y decían seguir a Dios. Como aquí Mateo 12:31 - Por eso os digo que 
toda clase de pecado y blasfemia... O calumnia. …serán perdonados a los hombres... 
Debemos entender que esto se aplica a aquellos a los que Dios llama y solamente si ellos se 
arrepienten en sinceridad y verdad ante Dios y comienzan a crecer. Dios perdona todo Hpo de 
cosas que las personas hacen …pero la blasfemia/la calumnia, esto es algo de naturaleza 
espiritual, contra el espíritu no será perdonada a lo hombres. Y si las personas eligen 
arrepenHrse y buscan comprender su mente y lo peligrosa, lo perversa que es la naturaleza 
humana carnal y egoísta, entonces ellas seguirán luchando en esa batalla, seguirán buscando la 
ayuda de Dios para luchar en esa batalla. 

Pero si una persona comienza a trabajar en contra del espíritu santo de Dios, aquí dice que eso 
no le será perdonado. Porque Dios quiere habitar en nosotros para siempre, quiere Su espíritu, 
Su vida emane en nosotros y a través de nosotros sin nunca cesar. Pero nuestra mente puede 
corromperse a tal punto que Dios ya no puede hacer esto. 

Por eso es tan peligroso, mucho más peligroso de lo que jamás hemos comprendido, cuando 
nosotros, después de haber sido engendrados del espíritu de Dios en nuestra mente, elegimos 
ir en contra de lo que Dios nos ha dado en lugar de aferrarnos a esto. Y si seguimos por ese 
camino esa decisión queda establecida en nuestras mentes. ¿Y cuál es el resultado de esto? 

…pero la blasfemia, la calumnia, contra el espíritu… Porque esto es algo que hacemos a nivel 
espiritual. …no será perdonada a los hombres... Si las personas eligen voluntariamente 
trabajar en contra del espíritu de Dios, que Dios nos ha dado para transformar nuestra mente. 
Y cualquiera que habla… Y la palabra “habla” no aparece en el texto original. Y cualquiera que 
diga una palabra en contra del Hijo del Hombre… Cualquiera que haga algo contra él. No Hene 
que ser solamente decir palabras. …el Hijo del Hombre, le será perdonado… Si hay 
arrepenHmiento genuino. Porque todos cometemos pecado. Y pecamos contra Cristo. 
Entendemos esto. Y nunca debemos olvidar eso, pero lo olvidamos porque somos seres 
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humanos. Y si pudiéramos recordar esto siempre, nunca cometeríamos pecado. Pero todavía 
cometemos pecado. 

Debemos entender lo que Cristo pasó por nosotros para que podamos ser perdonados, para 
que podamos seguir arrepinHéndonos. Esa es una bendición que Dios nos ha dado. De eso se 
trata la gracia: podemos seguir arrepinHéndonos. 

…le será perdonado... Si hay arrepenHmiento, arrepenHmiento genuino. …pero cualquiera que 
diga algo en contra del espíritu santo, no le será perdonado… Porque podemos ir demasiado 
lejos con esto y llegar a un punto en el que ya no hay vuelta atrás. Y entonces nos converHmos 
en anHcristo. ¿Y qué pasa con los que han ido demasiado lejos con esto? Ese es el juicio de 
Dios. Pero la realidad es que, en muchísimos casos, eso es exactamente lo que ocurrió. 
Debemos entender lo grave que es cuando comenzamos a trabajar en contra del poder del 
espíritu santo de Dios en nuestras vidas. …no le será perdonado, ni en este mundo, ni en el 
venidero. O sea, en el Gran Trono Blanco. 

Y en los úlHmos 2.000 años muchos han ido demasiado lejos. Y no me refiero a personas que 
se han quedado dormidas espiritualmente, se han vuelto débiles. Estoy hablando de persona 
que eligen conscientemente volverse en contra de lo que Dios les dio. Ellas eligen dejar de 
luchar y resisHr. Ellas eligen volverse amargadas, enfadarse y odiar a aquellos a quienes Dios ha 
enviado y a los demás en la Familia de Dios. 

Versículo 33 - Si tenéis un buen árbol, su fruto es bueno; si el árbol se corrompe, su fruto se 
corrompe. ¿Qué puede ser producido? Si una persona no se arrepiente (y ese es el problema), 
esa es su elección. Ella simplemente se niega a arrepenHrse. Y esa decisión puede quedar 
establecida en su mente. Es increíble entender de qué se está hablando aquí. …su fruto se 
corrompe... Porque después de un Hempo la mente está tan corrupta que ya no puede pensar 
de la manera correcta y arrepenHrse. Y esto es el colmo de la corrupción. 

Al árbol se le reconoce por su fruto. ¡Oh generación de víboras! ¿Cómo podéis vosotros, 
siendo malos, decir cosas buenas? Así de lejos puede ir la mente. Y esto no era para el mundo. 
Ese mensaje no era para el mundo, era para la Iglesia que sería fundada después de que Cristo 
resucitara y Dios empezara a derramar Su espíritu santo, cuando las personas empezasen a ser 
engendradas del espíritu de Dios. Por primera vez los seres humanos serian engendrados de 
espíritu santo de Dios en su mente. Además de Cristo y lo que sucedió a Cristo. Seres humanos 
nacidos estrictamente de otros seres humanos.  

De la abundancia del corazón habla la boca. El que es bueno, de la bondad que atesora en el 
corazón saca el bien, pero el que es malo, de su maldad saca el mal. Así de lejos una persona 
puede ir. Y entonces ya no hay vuelta atrás. La personas ya no quiere volver atrás. La persona 
se vuelve muy terca e inflexible en sus caminos. Debemos aprender esa lección de lo que pasó 
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con Lucifer. Porque lo mismo puede suceder a nuestra mente, podemos hacer lo mismo. 
Mismo después de haber sido engendrados del espíritu de Dios. Podemos ir tan lejos con esto, 
podemos resisHrnos durante tanto Hempo, estar en contra de Dios durante tanto Hempo, que 
nuestra mente se queda fijada en esa decisión y nunca podrá cambiar. ¿Por qué arriesgarnos 
espiritualmente? “Voy a seguir con esto a ver qué pasa”. Mentes enfermas. 

Pero yo os digo que en el día del juicio todos tendrán que dar cuenta de toda palabra ociosa 
que hayan pronunciado. ¡Guau! Esto Hene que ver con el arrepenHmiento. ¿Nos arrepenHmos 
profundamente de lo que somos, de las cosas que hemos hecho, de cómo hemos hablado y de 
ciertas cosas que hemos dicho? ¿Nos mantenemos en guardia y pedimos a Dios que nos a 
ayude a decir las cosas correctas, especialmente en nuestra relación unos con otros, y a 
arrepenHrnos de las cosas que hemos hecho mal? 

Porque cuando dejamos de hacer esto comenzamos a ser carcomidos por cosas como los celos 
y la envidia. He visto esto una y otra vez en la Iglesia de Dios. Las personas son carcomidas por 
los celos, la envidia, la rivalidad: “¡Yo quiero esa función! ¡Yo quiero hacer esto y lo otro! ¡Yo 
quiero reconocimiento de los demás! ¿Por qué no me Henes en cuenta? Como que exigiendo: 
“Quiero que me tengas en cuenta. Yo debería estar al frente de esto o de aquello. Yo me lo 
merezco”. ¿De qué va todo eso? 

¿No entendemos que somos parte de una increíble Familia y que lo importante, más que 
cualquier cosa, es el reconocimiento de Dios Todopoderoso? Él nos ha llamado. Él ha abierto 
nuestra mente. Y les estoy diciendo esto porque esas cosas todavía pasan en la Iglesia de Dios. 
“Merezco ser reconocido. Quiero que los demás me vean. Quiero que los demás me escuchen”. 
¡Por favor! Si entendemos lo que eso significa, creceremos. 

Porque por tus palabras se te absolverá, y por tus palabras se te condenará. 
 Y esa sentencia es eterna. 

Mateo 12:38. Estamos leyendo esto para mostrarles la seriedad de lo que Cristo dijo, para que 
nos demos cuenta de que estas son cosas muy profundas y muy poderosas. Y nada de esto es 
para mundo, pero para la Iglesia. Debemos ser sobrios y entender la seriedad de nuestro 
llamado, la increíble bendición que Dios nos ha dado al permiHrnos tener, experimentar esas 
cosas. ¿Poder tener la mente de Dios en nuestra mente? ¡Somos muy bendecidos! ¿Poder 
arrepenHrnos? Sí. Esto es parte de la gracia de Dios. Agradezcan a Dios por esto. No podemos 
dejar de arrepenHrnos. He visto a muchas personas que han dejado de arrepenHrse en la 
Iglesia de Dios. Esas personas terminan desviándose del camino porque ya no pueden ver. Ellas 
están ciegas. 

Mateo 12:38 - Algunos de los fariseos y de los maestros de la ley le dijeron: “Maestro, 
queremos ver alguna señal milagrosa de parte tuya”. Y Josué el Cristo les contestó: “¡Esta 
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generación inicua y adúltera pide una señal milagrosa! Pero no se le dará más señal que la 
del profeta Jonás. ¿No es sorprendente que hubiera tantas cosas que esos líderes podían ver? 
Mismo que fuera solamente a nivel Ksico. Esas personas serán juzgadas de acuerdo con esto, 
tendrán que enfrentarse a esto. Un día ellos tendrán la oportunidad de recibir la verdad, de 
entender la verdad y tendrán que tomar decisiones. Algunos no van a tomar las decisiones 
correctas porque seguirán aferrándose a lo que querían, a lo que creían. 

Porque así como tres días y tres noches estuvo Jonás en el vientre de un gran pez, también 
tres días y tres noches estará el Hijo del hombre en las entrañas de la Oerra. Muchos de los 
que se llaman crisHanos tendrán dificultades con esto más adelante. Porque ellos condensaron 
esos tres días y tres noches en solamente un día y medio. Y será diKcil para ellos admiHr la 
verdad. ¿Saben por qué? Por orgullo. Por puro orgullo. 

Los habitantes de Nínive se levantarán en el juicio contra esta generación y la condenarán; 
porque ellos se arrepinOeron al escuchar la predicación de Jonás… Ellos estaban dispuestos a 
arrepenHrse.  …y aquí tenéis a uno más importante que Jonás.  
La reina del Sur se levantará en el día del juicio y condenará a esta generación; porque ella 
vino desde los confines de la Oerra para escuchar la sabiduría de Salomón, y aquí tenéis a 
uno más importante que Salomón. Lo que está siendo dicho aquí es que habrá personas que 
se resisHrán a Dios debido al orgullo y se aferrarán a las cosas que ellas creen. Esto no sucedió 
solamente en los Hempos de Cristo. Esto también sucederá más adelante. 

Y ahora veamos la conclusión de todo esto en Judas 10 – Estos, los impíos, en cambio, hablan 
en contra de lo que no enOenden… Ellos ya no pueden entender esas cosas. Esto puede pasar. 
Esto es lo que pasa. …y, como criaturas irracionales, lo que enOenden por insOnto es 
precisamente lo que los corrompe. Ellos 
destruyen a sí mismos. Debemos entender que podemos hacer en la Iglesia de Dios. Porque 
esto es para la Iglesia de Dios. Podemos destruir nuestra mente. Podemos corromper nuestra 
mente hasta el punto en que nuestra manera de pensar ya no puede cambiar porque no 
queremos cambiar. Es diKcil de creer que eso pueda pasar, pero pasa. Esto ha pasado a 
muchos. 

Versículo 12 - Estos son como un escollo… Como un barco que choca contra un escollo y 
naufraga. Esta es la analogía usada aquí. Estos son como escollos en vuestra comunión de 
amor. En otras palabras, tenga cuidado por dónde usted va. Esté atento al peligro. “En vuestra 
comunión de amor”. Esto viene de Dios. Esa debe ser nuestra forma de pensar y de 
comportarnos los unos hacia otros en el Cuerpo de Cristo. …cuando se juntan con vosotros 
comportándose como pastores. ¡Asombroso! La traducción correcta aquí no es 
“alimentándose a sí mismos”. Se trata de lo que estos individuos hacen espiritualmente. Su 
mente es perverHda y ellos se creen muy importantes. 
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“Comportándose como pastores”. Ellos se comportan como si fuesen maestros. A esto se 
refiere lo que dice aquí. ¿No es asombroso que tantas personas, cuando se van por el camino 
equivocado, empiezan a comportarse como si fuesen maestros y quieren enseñar a otros algo 
que ellos saben y que los demás no saben? Ellos quieren comparHr con otros lo que ellos 
piensan saber, piensan entender. Como pasó con el tema de llevar mascarillas o ponerse la 
vacuna. Algunos han llegado al punto de decir - quizá estando borrachos - que el apóstol de 
Dios quizá tenía acciones de la industria farmacéuHca y ese Hpo de cosas. “Quizá él esté 
sacando tajada de todo esto”. ¡Por supuesto! Y como somos tantos seguro que me estoy 
haciendo de oro con esto, ¿verdad? 

“Comportándose como pastores”. Ellos quieren enseñar algo diferente porque quieren que los 
demás los escuchen. Ellos piensan que lo que ellos creen entender es más importante que lo 
que Dios nos ha dado. ¿No es esto espantoso? Y, sin embargo, la gran mayoría de las personas 
que han elegido un camino diferente y se han marchado de la Iglesia de Dios han seguido ese 
ejemplo. Ellas se han enaltecido. Ellas creen que son maestros. 

Estos individuos creen que saben algo que los demás no saben. Ellos creen que está cometer 
fornicación de manera desenfrenada con diferentes personas y cosas de ese Hpo. Con quien 
uno quiera. “La Iglesia no permite esas cosas. Pero ¿por qué no? Ellos no lo enHenden?” O lo 
que sea que las personas digan para jusHficar algo en su mente. Eso es lo que hacen las 
personas. Ellas “hablan en contra de cosas que no enHenden”. “Criaturas irracionales, 
corruptas”.  

Estos son como escollos en vuestra comunión de amor. En otras palabras, debemos tener el 
amor de Dios en nuestra comunión unos con otros. Debemos sacrificarnos y ser generosos. 
Porque lo más importante de esta serie de sermones y de las cosas de las que hemos hablado 
aquí en la Fiesta es la relación que podemos tener unos con otros, es que cuidemos y nos 
preocupemos los unos por los otros y estemos dispuestos a renunciar nuestros caminos 
egoístas para poder amar a los demás. Y nunca hacer daño a nadie. 

Fíjense en lo que es dicho aquí: Son como pastores… Ellos quieren pastorear a la Iglesia. …sin 
temor alguno... Ellos pierden el temor, como he dicho antes, de pecar contra el espíritu de 
Dios. ¡Imagínense lo espantoso que es que alguien pueda llegar a ese punto! Son nubes sin 
agua, llevadas por el viento. Son árboles que no dan fruto cuando debieran darlo; están 
doblemente muertos… Él lo deja muy claro: muerto, muerto, muerto, enfermo, enfermo, 
enfermo, sin fruto alguno. ¿Qué ocurre? Bueno, el espíritu de Dios ya no está allí. 

…doblemente muerto, arrancado de raíz. ¿Qué más se puede hacer con esa planta, con ese 
árbol? Arránquelo de raíz. Esto ya no está vivo. ¿Doblemente muerto? Sea lo que sea que esto 
signifique. Esto muestra que esos individuos están muertos espiritualmente. Esta es su 
elección. Elecciones, elecciones, elecciones. Todos somos responsables de nuestras elecciones. 
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Son violentas olas del mar, que arrojan la espuma de sus actos vergonzosos. Esto es lo que 
ellos hacen. Ellos son necios. 

Son estrellas errantes para las cuales está reservada para siempre la profunda oscuridad de 
las Onieblas. Esa será la sentencia del juicio de Dios para algunos que han sido parte de la 
Iglesia de Dios en los úlHmos 2.000 años. Porque Dios conoce la mente de las personas y sabe 
cuándo una persona ha ido demasiado lejos, tan lejos que ya ni siquiera podrán recibir 
corrección en el Gran Trono Blanco. ¿Serán esas personas resucitadas? Creo que sí. Pero no sé 
exactamente cuándo, porque hay cosas que Dios no ha revelado todavía. Pero estoy seguro de 
que todas esas personas serán resucitadas. Ya sea en el comienzo o en el final [de los 100 
años]. Y es muy posible que sea en el comienzo. Porque el Gran Trono Blanco no será un picnic 
con todos esas personas que serán resucitadas. Las personas tendrán que tomar decisiones. ¿Y 
saben por qué? Porque ellas verán a otros tomar decisiones que no son correctas. Ellas verán a 
otros decidir que no quiere a Dios. Ellas tendrán a su alrededor personas con otras ideas sobre 
la religión o sobre Dios. Esto seguirá exisHendo. Y uno piensa: “¿Cómo es eso posible?” Pero 
esto es posible. Esas cosas seguirán exisHendo. 

…para las cuales está reservada para siempre la profunda oscuridad de las Onieblas. Eso 
simplemente significa que esa sentencia es para siempre. Cuando el fuego los consuma y 
destruya todo el mal que todavía exisHrá en mundo juntamente con Satanás y los demonios 
que serán juzgado en ese momento, todo esto desaparecerá para siempre. No quedará ningún 
recuerdo de esto. Todo desaparecerá simplemente. Por eso aquí dice que para ellos está 
reservada para siempre la profunda oscuridad y las Hnieblas. 

Y para mí ha sido increíblemente aleccionador mientras estaba preparando esta serie de 
sermones y la serie de sermones anterior a esta. Porque yo sabía mucho Hempo antes que en 
esta Fiesta de los Tabernáculos Dios iba a revelarnos más sobre Su mente, sobre Su jusHcia de 
Dios. Y la verdad es que ningún mal y ningún individuo que tenga la más remota posibilidad de 
elegir el mal podrá ser parte de la Familia de Dios. Lo que está mal está mal. Y los que eligen el 
mal, esa es su elección. 

Las personas no eligen el mal porque Dios las hizo de esa manera o los obliga a elegir lo que 
está mal. Dios creó un entorno en el que podemos tomar decisiones y usar nuestra mente 
como queramos. A veces las personas hacen daño a su mente, destruyen su mente mucho 
antes de tener la oportunidad de recibir el espíritu de Dios. Esto es lo que pasó en los Hempos 
de Noé y en este período de Hempo aquí. Pero no es el propósito de Dios trabajar con el 
mundo ahora, hacer lo que Él está haciendo con la Iglesia ahora. Y debemos entender por qué. 
Y si usted todavía no enHende todo, espere y Dios se lo mostrará. Si usted no enHende ciertas 
cosas, espere y Dios le mostrará la belleza, la jusHcia, la recHtud de lo que Él está haciendo. 
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No podemos permiHr que cierros pensamientos entren en nuestra mente. “¡Esto no es justo!” 
¡Más nos vale temer tener ese Hpo de pensamientos! “Eso no me parece justo porque yo a tal 
y tal persona. Yo las amo y creo que ellas deberían ser salvas. Esto no me parece justo”. 
¡Tonterías! Tenga cuidado porque usted está juzgando a Dios en su mente! Usted está 
equivocado si hace esto. 

Conozco personas en la Iglesia de Dios que han juzgado a Dios sin comprender lo que estaban 
haciendo al permiHr que algo tan estúpido saliese de su boca. “Esto no me parece justo. No me 
parece justo que personas que yo sé que no Henen ni para dar de comer a sus hijos tengan que 
dar el diezmo a la Iglesia. Esas personas están tratando de llegar a fin de mes y esto 
simplemente no es justo”. ¡Vaya! Dios está dejando muy claro aquí cual es la sentencia de Su 
juicio que está reservada para esas personas. 

Versículo 14 - Acerca de estos también profeOzó… Acerca de los impíos. No en el mundo pero 
en la Iglesia, en el entorno de la Iglesia. Acerca de los mismos también profeOzó Enoc, 
sépOmo después de Adán, diciendo: “Mirad, el Señor viene con millares y millares de sus 
santos… Los 144.000. …para someter a juicio a todos y para reprender … Todos seremos 
juzgados. Esto es inevitable. Llega un momento en que Dios Hene que establecer Su juicio y 
dictar sentencia. …para someter a juicio a todos y para reprender a todos los impíos entre 
ellos… ¡Increíble! Este es el plan de Dios para el Milenio. Este es el plan de Dios para el Gran 
Trono Blanco. Este el plan de Dios ahora en la Iglesia, en el entorno de la Iglesia. …y para 
reprender a todos los impíos entre ellos... Por su acHtud y sus acciones, pero en la comunión 
unos con otros. Dios va a exponer a los impíos entre nosotros. Sus acciones saldrán a la luz. 
Todo saldrá a la luz. 

Algunas cosas que no vemos ahora y que están presentes en la vida de alguien. Sé que hoy hay 
algunos por ahí, porque a estas alturas y un año después ya no estarán con nosotros. Dios está 
limpiando la Iglesia, el Cuerpo, y así de una forma u otra, las cosas se revelan. Y nos rendimos a 
Dios, nos arrepenHmos, queremos esta forma de vida, luchamos por ella o no. Esa es la 
realidad. ¿Y sobre quién es eso? Cada uno de nosotros… cada uno de nosotros. Eso es lo que 
esto está diciendo. Es de lo que está hablando. 

…de sus obras impías que han hecho impíamente. No es la forma en que les enseñaron. No es 
la forma en que se mostraron. 

…y de todas las cosas duras que los pecadores impíos han hablado contra Él, contra Dios. 
Entonces, eso es lo que hacen las personas cuando comienzan a alejarse de la verdad y dicen 
otra cosa. Hablan duramente hacia Dios. Eso es lo que están haciendo. Pero ellos no ven eso. 
Es hacia el que dice ser apóstol, o hacia algunos en la Iglesia que simplemente no Henen ese 
amor. 
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Hebreos 10. Vayamos allí. Hermosos versículos aquí, amonestaciones para nosotros y todas 
estas cosas que se nos dan para que podamos estar sobrios ante la realidad de las elecciones. 
Para comprender más el valor de lo que se nos ha dado, atesorarlo mucho más, luchar mucho 
más por ello y tener una mayor percepción y comprensión de la recHtud y la jusHcia, el amor 
de Dios Todopoderoso, y o nos rendimos a ese amor con todo nuestro ser o no. 

Hebreos 10:35—No perdáis, pues, vuestra confianza, que Hene gran recompensa de galardón. 
Un gran pago de salarios es lo que está diciendo. Captar lo que Dios está haciendo y 
ofreciéndonos, no solo por obtener algo tan grandioso, sino reconociendo lo maravilloso que 
es y aferrándonos a ello de la manera que Dios quiere que lo hagamos. Él quiere que nos 
aferremos a esa herencia y comprendamos su belleza, sus riquezas, su bondad, su derecho, por 
así decirlo. 

Porque necesitáis paciencia, para que después de haber hecho la voluntad de Dios, podáis 
recibir la promesa. Entonces, Henes que tener paciencia durante todo el Hempo que estés en la 
Iglesia de Dios, para seguir luchando, para seguir luchando contra H mismo. Requiere Hempo. 
Toma mucho Hempo. 

Por un poco más de Hempo, y el que vendrá, vendrá. Entonces, a lo largo del Hempo, 
especialmente dentro de la Iglesia cuando Juan dijo: “Este es el úlHmo Hempo”, creo que él 
creyó con toda su mente, eso fue todo, que estaban en el Hempo de lo que Pablo había 
hablado en Tesalonicenses por lo que estaba viendo dentro de la Iglesia. Esa era la verdad 
presente. 

Entonces, siempre ha exisHdo ese deseo, especialmente durante el Hempo de la Iglesia a través 
de todas las eras, de que Josué regrese, que Josué regrese y establezca el gobierno de Dios en 
la Herra. Para saber que estamos allí ahora, que estamos justo en ese momento, estas palabras 
deberían sonar aún más poderosamente para nosotros. 
Porque todavía un poco, y el que ha de venir, vendrá, y no tardará, no tardará más. Pero hace 
mil novecientos años era necesario retrasarlo por un período más largo. Hace mil años era 
necesario retrasar ese momento porque aún no podía suceder.  
Porque los 144.000 aún no habían llegado. Retrasar ese momento, 2008, sí, por culpa de 
quienes habían renunciado a su corona. Entonces se le dio más Hempo. 

Se nos dio entendimiento para comprender eso – algo maravilloso de saber y comprender por 
qué, porque ahora a otros se les iba a dar esa oportunidad de agarrarse, de luchar por ello. Si 
eso es lo que recibimos, ¡genial! ¿Si vivimos en una nueva era en el Milenio? Impresionante, si 
no somos parte de los 144.000. Pero para que algunos se conviertan en parte de los 144.000 
que en algún momento no habrían estado allí, está ahí. ¡Increíble! 
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Y entonces, un retraso. Realmente no es un retraso, todo es parte del Hempo de Dios. Pero la 
forma en que funciona nuestra mente y lo que vemos. 

"...y no se demorará." En otras palabras, lo que significa aquí no se demorará más. 
Ahora, el justo vivirá por la fe. Vivimos según lo que se nos ha dado para creer en la verdad 
presente, sea lo que sea en cualquier momento. Nos aferramos a él, lo atesoramos, no lo 
olvidamos, nos esforzamos por preservarlo, nos esforzamos por escuchar lo que se nos da 
sábado tras sábado, día santo tras día santo, arrepenHrnos en todo lo que Dios nos ha dado. 
para ver. Porque lo amamos, queremos su forma de vida y luchamos por ella. 

Ahora, el justo por la fe vivirá, pero si alguno retrocede… Tantos han retrocedido. Seré muy 
sincero conHgo. Cuando digo eso y cuando pienso en eso, tengo un senHmiento de 
hundimiento por dentro porque no es lo que queremos para los demás. Pero tomaron esa 
decisión. No puedes hacerlo por ellos. Te duele por las veces que caminaste uno al lado del 
otro hacia la casa de Dios, y los consejos se mezclaron con dulzura. Lo que podría haber sido 
les duele porque no tomaron las decisiones correctas. 

Pero todo se reduce a elecciones individuales y a lo que realmente queremos, ¿qué valoramos 
realmente? ¿Algo en este mundo? No hay comparación. Pero que cosa más perverHda puede 
hacer la mente, para elegir las cosas, para deshacernos de todo lo que Dios nos ha ofrecido. Es 
horrible. 

Pero los que retrocedan, Mi alma no se complacerá en ellos. Pero nosotros –aférrate a esto- 
Pero no somos de esos. ¿Qué tan decidido estás? ¿Qué tan condenado estás? ¿Cuánto sabes 
esto con todo tu ser? 

¡Porque sé esto! Y Henes que saber esto. Tienes que ser convencido con todo tu ser. Debería 
haber sido desde el día del bauHsmo en adelante, pero a veces las cosas se apoderan de las 
personas a través de malas decisiones y pensamientos equivocados. Pero hay que luchar hasta 
el final, sea cual sea. Lucha contra esto y busca sacrificarte y busca vivir lo que Dios dijo de la 
manera correcta. 

Pero no somos de los que retroceden hacia la perdición, que se trata de destrucción mediante 
la corrupción. Juicio. No retrocedemos. Entonces, hay que estar decidido. Cada uno de 
nosotros por sí solo puede tomar ese Hpo de decisión, nadie más. 

No importa cuánto desees algo para otra persona, no puedes cambiarla. No se puede cambiar 
a alguien que elige cosas equivocadas. No puedes hacerlo. Ni siquiera Dios, por el poder de su 
espíritu, puede hacerlo con todos. ¿Por qué? Porque Él nos ha hecho agentes morales libres. 
Tenemos decisiones que tomar. ¿No es una maravilla entenderlo? Simplemente podemos 
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cambiarnos a nosotros mismos. Cuando Dios nos da esa oportunidad entonces luchamos por 
ella. ¡Lucha por ello! 

No somos de los que retroceden para perdición, sino de los que creen para salvar una vida. 
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